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          Тема выпускной квалификационной работы: «Повышение доходов предприятия за счет управления ассортиментом услуг (на примере ООО «АУДИТ-ОЛИМПИЯ»)».
Данная работа посвящена исследованию ассортимента компании, показателей ее деятельности с целью повышения доходов. Задачи, которые решались в ходе исследования:
1. Изучение особенностей формирования доходов в сфере услуг.
2. Выявление текущего финансового состояния деятельности организации.
3. Исследование ассортимента услуг компании и его влияние на доход.
4. Разработка рекомендаций по модернизации ассортимента услуг организации.
Работа проведена на базе ООО «АУДИТ-ОЛИМПИЯ», где собиралась значительная часть фактического материала: финансовые отчеты о результатах деятельности за 2017 – 2019 гг. Были проведены расчеты, демонстрирующие наглядно показатели ликвидности и рентабельности деятельности организации. Анализ проводился методом формульно-логических вычислений с помощью программного продукта Microsoft Office Excel, оснащенного стандартными возможностями необходимыми для проведения вычислений.
В результате был проведен структурный анализ ассортиментных единиц организации и вычислена степень влияния каждой единицы на показатели выручки и продажи.
Разработан комплекс мер по повышению доходов. На основании проведенных исследований, было принято решение о формировании новых услуг ООО «АУДИТ-ОЛИМПИЯ» в условиях кризиса 2020 г., сформировать  предложения для стимулирования интереса к новым ассортиментным единицам.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is «Increasing the income of the enterprise by managing the range of service (for example, LLC AUDIT-OLIMPIA)».
The given work is devoted to the studying of the assortment of the company, its performance indicators in order to increase revenue. The research set the following goals:
1. The study of the features of revenue generation in the service sector.
2. Identification of the current financial condition of the organization.
3. The study of the range of services of the company and its impact on income.
4. Development of recommendations for the modernization of the range of the organization.
The work was fulfilled on the premises of LLC «AUDIT-OLYMPIA», where a significant part of the actual material was collected: financial reports on the results of operations for 2017 - 2019. The calculations, made during the research that clearly demonstrate the liquidity and profitability of the organization. The analysis was carried out by the method of formula-logical calculations using the Microsoft Office Excel software product, equipped with standard capabilities necessary for the calculations.
As a result, a structural analysis of the assortment units of the organization was carried out and the degree of influence of each unit on the revenue and sales indicators was calculated. A set of measures to increase revenue has been developed. Based on the studies, it was decided to form new services for LLC «AUDIT-OLYMPIA» in the crisis of 2020, to formulate proposals to stimulate interest in new assortment units.
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